



(9月3日(月)、福田小学校)

た〜くさんいただきました

福田小学校において、流しそうめんが行われました。児童の皆さんは流れてくるそうめんを、おはしいっぱいにつかみ、おいしそうに食べていました。またデザートにゼリーも流れていました。



(8月26日(日)、エコミュージアムセンター)

巡回文化財展

8月21日から26日までエコミュージアムセンターで巡回文化財展が開催されました。町内の古墳から出土した埴輪に多くの皆さんが熱心に見入っていました。



(8月23日(木)、役場)

やまゆりで地域振興を

「全国やまゆりサミット会総会」が滑川町役場で開催されました。この会は、全国のやまゆりの保護・増殖・栽培技術を確認し、自然環境の保護・保全と地域振興を図ることを目的としています。



(9月15日(土)、森林公園駅前広場)

羽尾一区彼岸やぐら大会

9月15日(土)、16日(日)の2日間、地域の皆さんや関係者のご尽力により、「羽尾一区彼岸やぐら大会」が盛大に行われました。今年は天候にも恵まれ、幾重にも踊りの輪が広がっていました。





(9月12日(水)、滑川幼稚園)

安全行動1-2-3

滑川幼稚園において、9月12日の防災行政無線を用いた全国一斉の緊急情報の伝達試験に合わせて、避難訓練が行われました。無線が流れると、園児たちは、机の下に姿勢を低くしてめぐりこみ、身の安全を守っていました。



(119番通報訓練の様子)



(8月18日(土)、福田下向古性集会所)

地域がふれあい・つながる訓練

福田下向古性集会所において、ふれあい祭りが開催され、その中で、下福田防災会による防災訓練が実施されました。当日は約200名が参加し、炊き出し訓練や、119番通報訓練などが行われました。また会場では、かき氷、焼きそば、おだんごなどが作られました。



(9月4日(火)、月の輪小学校)



(9月4日(火)、宮前小学校)

いざという時のために

去る、9月4日(火)に、月の輪小学校、宮前小学校において、避難訓練が実施されました。いざという時のための訓練に、先生をはじめ、児童の皆さんは真剣に取り組んでいました。また月の輪小学校では比企広域消防本部の協力により、地震体験車比企ナマズ号による地震体験が行われました。



(9月9日(日)、福田地内)

町の安全・安心のために

町民の生命と財産をまもるため日々訓練を絶やさない消防団が、早朝から火災出動訓練を行いました。一糸乱れぬ連携により、建物火災の消火と延焼防止を想定しての訓練を実施しました。